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FECHA: 10 de Mayo de 2014 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS 

 “Llegaron con un fin: robar” 

 “Créditos y becas para las mujeres” 

 “Bajo el resguardo militar, la Sierra alta hidalguense” 

 “Macabro: dos degollados” 

 
“Actúan células del crimen: FOR” 

 
“¡Refinería está viva!” 

 “HOMENAJE A VICENTE ROJO” 

 “Más oportunidades para madres solteras” 

 
“Se recrudece violencia en Tamaulipas” 

 
“Pelean narcos aduanas” 

 
“Reynosa vive otra jornada violenta; enfrentamientos dejan 9 muertos en 
Tamaulipas” 

 “Castillo: Mireles es investigado por cinco asesinatos” 

I N S T I T U C I O N A L 
“No se generó información” 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S 
Crónica-Insisten en comparecencia para eliminar suspicacias: Solicitará el diputado de Acción Nacional (PAN), Juan 
Carlos Robles Acosta, la comparecencia ante el Congreso del titular de la Auditoría Superior del Estado de Hidalgo (ASEH), 
Rodolfo Picazo Molina, a fin de que explique las omisiones detectadas al interior del Poder Legislativo y justifique la falta de 
información para los casos del Instituto Estatal Electoral (IEEH), así como la Comisión de Agua y Alcantarillado Sistemas 
Intermunicipales (Caasim), entre otros. Desde hace más de tres meses, el legislador panista solicitó diversos expedientes para 
verificar el proceso de rectificación y resolución de observaciones; sin embargo, el órgano fiscalizador ignoró la petición. Esto 
obligó al parlamentario a requerir por vía del Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) un informe detallado de 
observaciones y solventaciones correspondiente a la cuenta pública 2012, ya que existen muchas omisiones en determinados 
expedientes. “Creo que no ha habido voluntad por parte del auditor, hice por varios oficios esta solicitud y contestó que no 
podría otorgar la información, creo que la puerta con el auditor ya está cerrada al no mostrar interés para informar”. El 
panista pidió la información específica de ocho municipios, entre ellos Pachuca y Mineral de la Reforma, de igual forma la 
situación que prevalece en la Caasim, ya que recientemente exhibieron anomalías en el servicio, así como una deuda superior 
a los 500 millones de pesos. Además, señaló otras irregularidades como el dinero faltante en el IEEH, que asciende a más de 
9 millones de pesos, correspondiente al año fiscal 2012, y el recurso que robaron a un empleado del Congreso, 
supuestamente para el pago de una nómina, poco más de 186 mil pesos. Una vez que el IFAI responda al diputado, el grupo 
parlamentario de Acción Nacional formalizará una propuesta ante la LXII Legislatura para que la ASEH también sea sujeto 
obligado para responder solicitudes de información, vía Infomex. (Rosa Gabriela Porter, página 09) 
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Crónica-Reavivan tema sobre refinería: “Fajarse bien los pantalones y las faldas”, pidió el legislador del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD), Luciano Cornejo Barrera, a los diputados de la LXII Legislatura para presionar al gobierno 
federal con la construcción de la Refinería Bicentenario, o bien que devuelva el dinero por la compra de terrenos en la región 
Tula-Tepeji. Insistió el perredista que los esfuerzos destinados para este proyecto, desde la compra de predios hasta la 
gestión a escala federal, desgastó a la entidad de manera económica, por ello es necesario exigir a las autoridades de 
Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) que cumplan este compromiso 
gubernamental, que asumió el hoy presidente Enrique Peña Nieto durante la campaña del 2012. “No vamos a quitar el dedo 
del renglón e insistiremos como PRD al gobierno federal para que cumpla con Hidalgo, por eso les pido a mis compañeros 
diputados y diputadas que se amarren bien los pantalones y las faldas, para que aprueben el exhorto que subí hace unos 
días, que hace referencia a la refinería Bicentenario”. (Rosa Gabriela Porter, página 09) 

I N S T I T U C I O N E S    E L E C T O R A L E S 
“No se generó información” 

P L A N O        E S T A T A L 
El Independiente-Prevén 15 años de cárcel a quien condicione el voto: La comisión de gobernación de la Cámara de 
Diputados aprobó el dictamen de la Ley General en Materia de Delitos Electorales, que prevé hasta 15 años de cárcel a quien 
condicione votos, coarte o coopte al electorado o pretenda manipular elecciones a su favor. El documento forma parte de la 
legislación secundaria de la reforma político-electoral y se prevé que sea abordado durante el primer día del periodo 
extraordinario, programado para el próximo miércoles 14 de mayo. El dictamen establece tipos penales, sanciones, 
distribución de competencias y formas de coordinación entre la federación y estados y tiene como finalidad proteger el 
desarrollo de la función pública electoral y la consulta popular. Indica que se impondrá de mil a 5 mil días multa y de cinco a 
15 años de prisión al que realice, destine o reciba aportaciones de dinero o en especie a favor de algún precandidato, 
candidato, partido político, coalición o agrupación política cuando exista prohibición legal. Misma sanción cuando los fondos 
tengan origen ilícito o en montos que rebasen los permitidos. Esta pena aumentará hasta en una mitad más cuando la 
conducta se realice en apoyo de una precampaña o campaña electoral. Las personas que no sean funcionarios públicos o 
pertenezcan a un partido serán sancionados con tres a seis meses de prisión. Asimismo cuando lleve a cabo proselitismo o 
presione objetivamente a los electores el día de la jornada electoral; obstaculice o interfiera en el desarrollo de las votaciones, 
el escrutinio y cómputo o el adecuado ejercicio de los funcionarios electorales. Sobre los funcionarios electorales que hagan 
uso ilícito del registro federal electoral, del padrón electoral o de la lista de electores, se les impondrá una sanción de hasta 
200 días de multa y prisión de dos a seis años. Destaca que recibirá la misma sanción quien siendo funcionario electoral 
obstruya el desarrollo de la jornada, impida la entrega de materiales electorales, induzca al voto, instale o cierre una casilla 
sin observar los procedimientos legales o altere los resultados. Respecto a los delitos cometidos por funcionarios partidistas o 
candidatos, señala que estos serán acreedores de 100 a 200 días de multa y prisión de dos a seis años, si ejercen presión o 
inducen a los electores a votar o abstenerse de hacerlo por algún partido. (Redacción, página 04) 
Milenio-Resguarda Ejército Sierra hidalguense: Tras el hallazgo y aseguramiento de un laboratorio clandestino para la 
elaboración de drogas sintéticas en la comunidad de Las Palmas, en Jacala, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) 
intensificó la vigilancia en la Sierra alta de Hidalgo y resguarda la frontera sur de la entidad, confirmó el gobernador Francisco 
Olvera Ruiz. Desde que identificó el narcolaboratorio, el Ejército mantiene seguridad permanente para tratar de localizar a 
personas implicadas, pues aunque lograron desmantelar este centro, no hay detenidos hasta el momento. “No esperamos a 
pensar qué hacer, se actúo de inmediato y ya el Ejército está recorriendo y monitoreando toda la Sierra”, dijo el mandatario. 
Hasta el momento, agregó, ni el Poder Ejecutivo estatal ni la Sedena tienen identificado qué  grupo o célula de la delincuencia 
organizada está detrás de la elaboración de estas drogas sintéticas. Aunque “seguramente”, según Olvera Ruiz, se trate de 
cárteles del norte de México que traten de ingresar a Hidalgo. “No hay conocimiento, ni el Ejército lo tiene, realmente. No se 
encontró persona alguna, seguramente esto tiene que ver con lo que nos llega del norte del país. La buena noticia es que se 
haya encontrado y esta es la muestra de que se siguen tomando acciones para mantener el estado blindado de este tipo de 
actividades delictivas”. Es un hecho, enfatizó, “que al haber un laboratorio hay personas haciendo una actividad de manera 
organizada, ¿a qué tipo de célula pertenecen?, eso esperemos que no lo dé la averiguación”. Recalcó que serán las 
investigaciones que realice la Procuraduría General de la República (PGR) las que determinen a qué cártel pertenecen quienes 
se dedicaban a la fabricación mediante procesos químicos de drogas en esta región. Además agregó que el gobierno estatal 
no colaborará en este proceso, al ser, por el tipo de delito, de competencia federal. “Es un asunto, por el tipo de actividad, 
que queda sólo en el ámbito de la PGR; sin embargo, es eventual que en las otras investigaciones que hacemos encontremos 
concordancia con actividades equivalentes y hacemos lo nuestro. Siempre estamos muy atentos y coordinados”. El pasado 
jueves, el Ejército informó sobre el hallazgo de un narcolaboratorio al efectuar reconocimientos terrestres en los límites del 
municipio de Jacala. En este sitio fue encontrado diverso material y productos químicos presuntamente empleados para la 
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elaboración de droga sintética y estaba dividido en diferentes áreas donde fueron asegurados dos reactores armados y uno 
en proceso de armado, así como equipo y material diverso. Asimismo 22 tambos de diferentes capacidades con diversos 
químicos, un destilador conectado con tubos, mangueras y material de aluminio; un dormitorio con tres camas; material y 
equipo de cocina, y una camioneta de 3.5 toneladas. Este es el segundo laboratorio clandestino que desmantelan los 
elementos castrenses en el estado: el pasado 31 de mayo de 2013, en colaboración con la policía estatal, detectó el primero 
de este tipo en la comunidad de Ciénega Grande, en Omitlán de Juárez, el cual contaba con precursores químicos para la 
elaboración de droga sintética, principalmente cristal. En aquella ocasión detuvieron a cuatro personas, quienes 
presuntamente se encontraban relacionados con este incidente, tres de ellas contaban con domicilio en el estado de 
Michoacán. No obstante, el 11 de enero de 2012 el personal de la 18va zona militar ya había localizado dentro de un socavón 
de mina en el municipio de Mineral del Chico equipo táctico, fornituras, chalecos antibalas, tablas de castigo. LUCHA 
DIARIA DE DERECHOS. Al ser cuestionado sobre la aparición de un cadáver de mujer en Tula, el pasado jueves, en la 
comunidad de Teocalco, Olvera Ruiz señaló que “todos los días debe de ser una lucha del gobierno no sólo en los derechos 
de la mujer, que son fundamentales, sino mantener vigente el estado de derecho”. Ese tipo de incidentes, afirmó, 
“desgraciadamente, ni aquí ni en otro lado del mundo se pueden evitar. Desgraciadamente hemos visto este tipo de 
incidentes en todas las latitudes, lo que tenemos que hacer es trabajar mucho en la cultura, en la formación, en la educación 
de los jóvenes, intervenir cuando el DIF u otra instancia se entera de que hay actos de violencia intrafamiliar”. Esta 
declaración la hizo en entrevista posterior a la entrega de recursos de los programas Ben Mujer Emprende y Becas para el 
Fomento Educativo, horas antes de que la Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo (PGJEH) informara sobre el 
hallazgo de dos cuerpos más de mujeres sin vida en Tizayuca, ambos con lesiones en el cuello producidas por arma punzo 
cortante, en la calle Olmos del Fraccionamiento Mio Cid. En este evento, el mandatario entregó más de 7 millones de pesos 
en becas y créditos para emprendedoras. :CLAVES. DERECHOS HUMANOS. En la inauguración de la Primera Sesión 
Itinerante para la Difusión de Derechos Humanos, el gobernador comprometió un Plan en la materia. Este “permitirá seguir 
respetando las garantías individuales de los hidalguenses, en coordinación con la CDHEH”. Comentó que es positivo que las 
instituciones de educación superior se sumen a la labor de promoción y difusión que genere una verdadera cultura del 
respeto y promoción de los derechos humanos. (Axel Chávez, página 08) 

El Independiente-Del norte del país, laboratorio de drogas (Víctor Valera, página 02) 
Criterio-Dan a mujeres 650 créditos y mil 153 becas: Con el objetivo de aminorar la dependencia económica de las 
mujeres en la entidad, a través del programa social BEN Mujer Emprende y el Fomento Educativo a las Mujeres Hidalguenses 
se entregaron mil 153 becas y 650 créditos para proyectos productivos con un monto de 7 millones de pesos. Procedentes de 
todas las regiones de la entidad, cerca de mil mujeres, todas madres de familia a pesar de la corta edad de algunas de ellas, 
se reunieron en el Salón Perla de Pachuca para recibir financiamiento para iniciar un negocio o bien una beca para completar 
sus estudios. Durante el acto protocolario, Francisco Olvera Ruiz, gobernador de la entidad, descartó que estos apoyos sean 
dádivas o privilegios, pues afirmó es un reconocimiento al valor y trabajo de las mujeres, que en muchos casos son el 
sustento de la familia. Olvera Ruiz detalló que se están construyendo herramientas legislativas e institucionales que permitan 
a las mujeres dar certeza y garantía a sus derechos. (Miriam Avilés, página 04) 
Criterio-Promete FOR plan estatal para DH: Durante la inauguración de la Primera Sesión Itinerante para la Difusión de 
la Reforma Constitucional de Derechos Humanos, el gobernador José Francisco Olvera Ruiz comprometió la elaboración de un 
plan estatal en la materia, que permita seguir respetando las garantías individuales de los hidalguenses, en coordinación con 
la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo. Olvera Ruiz aseguró que es positivo que las instituciones de 
educación superior en la entidad, como es el caso de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), se sumen a la 
labor de promoción y difusión que genere una verdadera cultura del respeto y promoción de los derechos humanos. En este 
sentido, agregó el mandatario de la entidad, es importante que se incorpore el sector educativo mediante la implementación 
de materias relacionadas con la información, promoción y protección de derechos fundamentales de los mexicanos; además, 
destacó la coordinación que existe entre la administración que encabeza y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de 
Hidalgo (CDHEH). El gobernador resaltó la importancia de que las instancias de gobierno sean las primeras en conocer y 
coadyuvar con la difusión de las nuevas políticas en la materia. “La paz social comienza con el respeto a los demás”, expresó. 
Por su parte, Lía Limón García, subsecretaria de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, destacó el interés que 
muestran las autoridades hidalguenses por el tema de la promoción y respeto de los derechos humanos, “en particular la 
labor del gobernador Olvera, por impulsar las acciones adecuadas para garantizar el fomento de la participación ciudadana”. 
La funcionaria federal recordó que la reforma entró en vigor desde 2011, y está dirigida para que las personas conozcan y 
ejerzan con responsabilidad sus derechos. (Redacción, página 05) 

Crónica-Olvera Ruiz compromete Plan Estatal de Derechos Humanos (Alberto Quintana, página 04) 
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Crónica-De manteles largos en DIFH por los festejos: Sostuvo Lupita Romero, presidenta del Patronato del Sistema 
para el Desarrollo Integral de la Familia de Hidalgo (DIFH) reunión con residentes de los Centros Asistenciales de Casa de la 
Tercera Edad y Casa de Descanso María Elena Ramírez de Lozano, para festejar el Día de la Madre. “Esta celebración es 
especial para todas y todos los hidalguenses, ya que se reconoce el papel que nuestras abuelas, madres y otras mujeres han 
tenido a lo largo de nuestras vidas”. Destacó que para el gobernador José Francisco Olvera Ruiz, todas las mujeres que 
habitan en los centros asistenciales, a cargo del Sistema DIFH tienen una importancia especial, por lo que se les cuida y 
brinda un trato cálido, por el trabajo que han brindado para la entidad. Durante el convivio organizado para festejar a 63 
mujeres que son atendidas en los centros asistenciales, se les otorgó un obsequio, además de que todos los residentes 
disfrutaron de un programa artístico con la participación de niñas del Ballet Aztlán, quienes presentaron números como 
Nayarit, Querreque y Tabasco, los cuales animaron a las mamás. (Milton Cortés, página 03) 
El Independiente-Confía Olvera que exalcalde de Tepehuacán será juzgado: Una vez que termine el juicio de 
amparo que interpuso el exalcalde de Tepehuacán Hilario Mendoza, no será concedido de manera definitiva y tendrá que ser 
juzgado por golpear a la entonces presidenta del DIF municipal, declaró el gobernador Francisco Olvera Ruiz. Al señalar que 
no es su papel como gobernador, confió en que el juez lo considere culpable y “efectivamente le dicte como pena años de 
prisión, (porque) es lo que debe ser. “Pero insisto, están los derechos de las personas y hay que respetarlos, sin embargo el 
proceso está sustentado”, declaró al finalizar la entrega de becas para el fomento educativo de mujeres. “Tengo plena 
confianza que el amparo no se conceda de manera definitiva y que esta persona sea juzgada.” Cualquier acusado que lo 
solicita generalmente lo consigue mientras no se ejecute la orden de aprehensión. Tal figura suspende la detención por días 
mientras que ocurre el juicio de amparo. Si el juzgado considera que la orden de aprehensión fue librada conforme a derecho, 
el amparo no se concede de manera definitiva. “Está claro que la procuraduría integró la averiguación, se consignó, se pidió 
el desafuero, el Congreso desaforó, se libró orden de aprehensión, todo el proceso está cumplido.” El exalcalde y cualquier 
otra persona tiene derecho al amparo, dijo Olvera, ya que “es parte del sistema jurídico”. Pero no significa que no continúe el 
juicio que inició la Procuraduría General de Justicia de Hidalgo (PGJEH). Aunque tenga amparo, Hilario Mendoza no podría 
regresar a la administración municipal porque el juicio está vigente, dijo el gobernador. (Víctor Valera, página 03) 

P L A N O       M U N I C I P A L 
Milenio-Iniciarán obras del Tuzobús en el Centro de Pachuca: El secretario de Obras Públicas y Ordenamiento 
Territorial, Jesús Romero Quintanar, informó que del 12 de mayo al 7 de junio será intervenido el Centro Histórico de Pachuca 
con las obras del Tuzobús. Las arterias viales de Allende y Matamoros serán cerradas y se reabrirán el 7 de junio. Las paradas 
del sistema de transporte de Niños Héroes y Julián Villagrán se pasarán a la calle de Ocampo. “Traemos tres tipos de obras: 
el carril confinado en la primera etapa en Allende y Matamoros, se construirá un carril confinado de concreto, al mismo 
tiempo estaremos iniciando los trabajos de conformación de estaciones en Niños Héroes; en una segunda etapa esteremos 
construyendo no sólo el carril confinado sino toda la calle de Zaragoza, Julián Villagrán y Allende, es lo que traemos”, explicó. 
El funcionario estatal evitó precisar cuántos comerciantes del Centro Histórico de Pachuca se verán afectados con las obras y 
sólo apuntó que en esta parte de la ciudad se encuentran 250 domicilios entre casas y locales. “El Centro Histórico es un reto, 
es la actividad comercial de una gran parte de la ciudad, se concentra en esta zona los comercios tradicionales, el transporte 
público y los tres mercados más grandes de la zona”, sostuvo. Dijo que se platicó con los comerciantes sobre las obras, 
quienes según el funcionario, señalaron que no tendrían problema con los trabajos, pues en mayo y junio tienen pocas 
ventas. Mencionó que en 190 días de trabajo del Tuzobús se tiene un 53% de avance en la infraestructura. Añadió que los 
trabajos en el Centro Histórico estarán coordinados entre la SOPOT y el Ayuntamiento de Pachuca. (Alejandro Reyes, 
página 09) 
 
Crónica-Cierran calles por obras del Tuzobús (Alberto Quintana 04) 
El Independiente-Cerrarán 8 semanas circulación vehicular en primer cuadro de la capital (Víctor Valera, 
página 02) 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS INFORMATIVA 
 

5 de 12 

5 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S 
Crónica-Balcón Político… 
 
Soberbia perredista. 
 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) presume un “voto duro consolidado”, augura resultados exitosos en los 
comicios del próximo año y desdeña a aquellos militantes que han renunciado a las filas de ese partido, pues “no contaban 
con trayectoria relevante”. 

Al menos así resume el sentir de la dirigencia de ese partido, el secretario de organización, Javier López Torres, quien en 
declaraciones periodísticas, aseveró que el PRD es un partido con programas y rutas definidas. 

Tal vez esos programas y rutas, además de la soberbia declarativa de su dirigente con relación a quienes antes fueron sus 
correligionarios y ahora buscan opciones diferentes, no han convencido a muchos hidalguenses y el voto “duro consolidado” 
lejos de alcanzarle para ganar más espacios de poder le han restado presencia. 

El mismo López Torres reconoce que actualmente el PRD gobierna en 11 municipios y cuenta con 125 regidores, además de 
un centenar de directores de área, cifra muy lejana alcanzada a principios de los 90, cuando no sólo gobernaba más 
municipios, sino unos con presencia importante, como Tula de Allende, por ejemplo. 

O cuando, gracias a la inercia del candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador, hasta una senaduría de mayoría 
lograron. Precisamente merced a la presencia del personaje al que ahora denostan y minimizan por formar su partido político, 
Morena. 

Si la tesis es que cada militante es importante y que a la hora de sumar cada voto cuenta, entonces el secretario de 
organización del PRD, tiene una idea distinta de lo que debiera ser un partido que estuviera al lado de la mayoría que son los 
que menos tienen, pues ese fue el espíritu de su creación, convertirse en opción para quienes estaban hartos de lo mismo. 

(Carlos Camacho, página 03) 
Milenio-Pájaro Carpintero… 
 
:Que ya han sido varias quejas de ciudadanos por supuestos intentos de cobros en el Registro Público Familiar del 
estado, pues algunos de quienes acuden ahí se ven en la necesidad de corregir ciertos detalles en su acta de nacimiento, sin 
embargo, acusan que se han encontrado con personal que ahí labora que les pide dinero para que supuestamente su trámite 
no sea “tardado y costoso”, y lo peor es que las cooperaciones que piden no son para nada baratas. 

:Que mucho enojo ha causado entre la comunidad cultural y la opinión pública el actuar del director del área en el 
ayuntamiento de Acaxochitlán, Edgar Rosales, a quien acusan de quitarles cinco mil pesos a cada una de las ganadoras 
de un concurso de bordados organizado por el Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanías (Fonart). Las tres 
mujeres indígenas que denuncian al funcionario, piden que alguien las ayude para recuperar el dinero que con su esfuerzo se 
ganaron. 

(Redacción, página 03) 
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Milenio-Función Sabatina… 
 
LA ESTELAR 

Nacho Ibargüengoitia vs Paty González 

La pelea de esta semana se da entre dos políticos que jalan para el mismo lado pero que al parecer no se ponen de acuerdo 
para operar los programas sociales en las regiones del estado. Resulta que la Delegada de la Sedesol no quiere que las 
afiliaciones del programa 65 y más se hagan en las Unidades de Desarrollo Regional del estado y no llega a todos los 
ciudadanos, cuando hasta hace un año las afiliaciones se hacían también en las ex coordinaciones, por lo que el Subsecretario 
también está en la disyuntiva de no hacer un tema personal el no hacer equipo. 

AMPÁRAME SEÑOR... JUEZ 

Esta semana se pusieron de moda los amparos con los empresarios de plazas comerciales y hasta con el edil golpeador. Aquí 
los que siguen: 

El líder del SNTE, Francisco Sinuhé va a querer ampararse contra el gobierno estatal para que no le rechacen su pliego 
petitorio que entregará esta semana. 

Los diputados que integran la actual legislatura ya buscan un amparo en contra de la opinión pública que los critica por su 
nulo desempeño. 

Lupe Orona, líder antorchista planea pedir un amparo para evitar que le quiten su parque de diversiones y carpa de baile que 
mantiene en Plaza Juárez. 

HIJO PRÓDIGO 

Aunque no todos los empresarios están contentos por la llegada de Sergio Baños a la presidencia de la Coparmex, son más lo 
que sí lo están, pues ha sido uno de los empresarios que ha tenido mejor visión para el beneficio del gremio, tanto, que el 
gobierno de Pachuca aplaudió la elección del nuevo dirigente. 

(Redacción, pagina 03) 
Independiente-El Socavón… 
 
Queda guardada edición 2014 en álbum de FINI, ahora a tomar nuevos ángulos y luz para 2015. 
 
(Redacción, primera plana) 
La Crónica de Hoy-La Esquina… 
 
Proyectar a Hidalgo como ejemplo en materia de prevención sobre agresión a mujeres va de la mano con medidas que 
permitan a madres solteras y embarazadas, mediante un trabajo digno, propiciar mejores escenarios para sus hijos y demás 
familiares. Reto que organismos civiles asumen a la par del gobierno para así masificar alcances de acciones y programas 
aplicados no sólo en Pachuca. 
 
(Redacción, primera plana) 
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La Crónica de Hoy-Arriba:  
 
Arriba-Pedro Porras: Con insistencia, pero siempre con argumentos sólidos, este diputado emanado de las filas del Partido 
de la Revolución Democrática pone de manifiesto desde San Lázaro que los hidalguenses tienen mucho por aportar a la 
agenda legislativa y con ello sentar las bases para nuevas políticas públicas que permitan construir mejores escenarios en las 
entidades: especialmente aquellas con mayores rezagos. 
 
Abajo-Gerardo López: En el lado contrario, aparece el perfil del alcalde de Almoloya. Lo anterior porque en reiteradas 
ocasiones su nombre ha resonado en la esfera pública por asuntos que nada tienen que ver con su quehacer político o con 
acciones a favor de los habitantes de esta demarcación. Por si fuera poco López Ramírez también figura como uno de esos 
funcionarios que decidieron declararse independientes. 
 
(Redacción, página 02) 
La Crónica de Hoy-Grillerías… 
 
SEGURIDAD 

Una ola de incidentes trágicos se ha registrado en la entidad, lo cual obligó a fortificar la vigilancia, confirma la 
Secretaría de Seguridad Pública estatal.  

Asesinatos y robos, en circunstancias poco comunes empiezan a proliferar de unas semanas a la fecha, reconocen las 
autoridades, por ello el refuerzo a los operativos de seguridad. 

TRÁFICO 

Las obras de repavimentación en la carretera México-Pachuca a la altura de Tizayuca y su colindancia con el 
Estado de México ocasionan largas filas de autos en la mencionada vía. 

Los conductores que transitan por la zona comentan a los grillitos que dichas labores llevan meses y lo peor es que no tienen 
para cuándo terminar, a pesar de los graves problemas de tráfico que ocasionan diariamente. 

CIERRE 

Las obras del Tuzobús avanzan hacia el centro de Pachuca. 

A partir de la semana próxima las principales calles del centro cambiarán de sentido y otras cerrarán para dar 
paso a las obras del proyecto de transporte más importante del estado. 

(Redacción, página 02) 

P L A N O      N A C I O N A L 
El Universal-Se recrudece violencia en Tamaulipas: Un día después de que Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de 
Gobernación (Segob), anunció que el próximo martes se presentará una estrategia de seguridad modificada para Tamaulipas, 
en Reynosa y Tampico, se desataron hechos de violencia que dejaron al menos 12 muertos, entre ellos un militar y dos 
civiles. "Se reportan contingencias en la ciudad, tomen sus precauciones", advirtieron autoridades de Reynosa a través de su 
cuenta de Twitter a las 9:00 horas. En la colonia Aztlán, los soldados se enfrentaban a balazos contra civiles armados, 
refriega en la que los criminales utilizaron rifles y metralletas de alto poder, granadas y lanzacohetes. La situación generó 
pánico.  A un par de calles del lugar de la batalla se ubican una primaria, una secundaria y una preparatoria, planteles en los 
que había festivales por el Día de las Madres. El gobierno municipal de Reynosa advirtió que además de la balacera, cuatro 
vialidades habían sido bloqueadas para evitar la llegada de apoyo de las fuerzas federales, estatales y locales. La Procuraduría 
General de Justicia de Tamaulipas confirmó que la situación de violencia se registró después de las 9:00 horas, cuando civiles 
armados dispararon contra elementos del Ejército, sobre la Calle 19.  El enfrentamiento duró más de 30 minutos. Sobre la 
Calle 20, la balacera ocurrió frente a un centro comercial cuyos locatarios tuvieron que cerrar los negocios con los clientes 
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adentro.  Apoyo aéreo. El intercambio de disparos concluyó con la llegada de apoyo aéreo; dos helicópteros del Ejército y la 
Marina Armada de México sobrevolaron la zona. El secretario general de Gobierno, Herminio Garza Palacios, afirmó que en el 
enfrentamiento murieron cinco delincuentes y un militar. En las acciones se decomisaron seis vehículos, ocho armas largas y 
130 cartuchos de distintos calibres, además de incautar una casa de seguridad.  En Tamaulipas, el cártel del Golfo y Los Zetas 
se disputan el control de la zona.  No obstante, fuentes ministeriales aseguran que tras el arresto de sus principales líderes, 
los grupos han tenido escisiones que derivan en choques armados. A finales de enero del presente año, el presidente de la 
Junta de Coordinación Política del Congreso de Tamaulipas, Ramiro Ramos Salinas, advirtió que habría una escalada de 
violencia en la entidad, luego de que el gobierno federal envió a Michoacán a 300 policías federales que estaban 
comisionados en territorio tamaulipeco. Dos ataques. Simultáneamente a este enfrentamiento, personal de la Secretaría de 
la Defensa Nacional fue atacado cuando patrullaba el poblado Argüelles, de Reynosa. Al perseguir a los atacantes se registró 
un tiroteo con saldo de cuatro agresores muertos y el aseguramiento de cuatro armas largas y una granada. A las 12:00 
horas, personal militar ubicó una casa de seguridad en el fraccionamiento Los Cerros, donde aseguró cuatro camionetas, un 
automóvil BMW blindado, cuatro armas largas y diversos cargadores y cartuchos. Pasadas las 14:52 horas se reportó otro 
ataque a civiles en el puerto de Tampico, donde fallecieron dos civiles en la zona. En Tamaulipas, la cifra de muertos 
relacionados con la delincuencia organizada es de 59 en lo que va del año.  Gobierno informa en red social. El gobierno 
de Tamaulipas, a través de su nueva cuenta de Twitter, de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), reveló que la agresión 
ocurrió en las avenidas Hidalgo, Valles y Faja de Oro. Por la mañana, el gabinete de seguridad del estado presentó la cuenta 
de Twitter ©SSPTAM, en la cual dará a conocer las advertencias sobre situaciones de riesgo en la entidad. El secretario 
general de Gobierno, Gana Palacios, explicó que la cuenta estará a cargo de la Secretaría de Seguridad Pública y que 
informará en tiempo real de este tipo de situaciones. La información se basará en tres puntos: la ubicación geográfica del 
suceso, espacio y tiempo en el que se desarrolla, sobre cuándo inicia y cuándo termina. Invitan a marcha. Organizaciones 
civiles convocan para este domingo a una marcha por la paz.  Se pide a los participantes asistir vestidos de blanco. "De todos 
nosotros depende y de nadie más el éxito de esta marcha, lograremos que el mundo voltee a ver qué pasa en Tamaulipas", 
señala el comunicado.  (Redacción, primera plana) 
La Jornada-Castillo: Mireles es investigado por cinco asesinatos: El comisionado federal para la seguridad de 
Michoacán, Alfredo Castillo Cervantes, informó que hay una investigación contra José Manuel Mireles, ex vocero de las 
autodefensas, por cinco homicidios ocurridos presuntamente hace dos semanas en la zona costera del estado. Además, en 
entrevista radiofónica apuntó que Mireles ya no tiene la influencia de antes entre las autodefensas y que un día dice una cosa 
y al otro cambia su postura. En tanto, José Manuel Mireles, fundador de los grupos de autodefensa, anunció que a partir del 
próximo domingo el movimiento se expandirá a todo el país: Van a ver a Monterrey, a Oaxaca, a Veracruz con autodefensas; 
el Distrito Federal con autodefensas, aseguró. En entrevista por separado, el depuesto vocero del Consejo General de 
Autodefensas de Michoacán explicó que la conformación de este movimiento nacional fue acordado el pasado lunes en la 
reunión que sostuvo con líderes de organizaciones que luchan contra la inseguridad y la impunidad. En ese encuentro 
participaron Isabel Miranda de Wallace, presidenta de la Asociación Alto al Secuestro; Javier Sicilia, líder del Movimiento por la 
Paz con Justicia y Dignidad, y el padre Alejandro Solalinde, entre otros. Explicó que a diferencia de Michoacán, el naciente 
movimiento se caracterizará por luchar sin armas. En una entrevista con Joaquín López Dóriga, Alfredo Castillo apuntó, en 
torno a la imputación contra Mireles, que “en este caso lo que se necesita es poder tener un expediente para que en 
determinado momento se pudiera sustentar algún tipo de acusación, pero ellos están perfectamente claros en que se ha 
movido por la libre y que les llamó mucho la atención en que un grupo de autodefensas se tardó 14 o 16 horas para poder 
llegar a ese punto, y ellos por la carretera en una hora ya estaban ahí, y esta gente ya estaba muerta, pero es parte de las 
investigaciones. Tenemos algunas personas, sí, ya como probables responsables, con imputaciones directas, y estas 
personas, en su momento, si declaran contra él (Mireles), pues ya será otra situación, pero por lo pronto es un tema que se 
sigue investigando, comentó. “Es una línea de investigación; efectivamente existen algunos señalamientos, incluso hay 
testimoniales donde el primero en llegar antes que todos los demás a ese punto es el doctor Mireles, hay fotos sosteniendo 
alguna cabeza como trofeo de uno de estos muertos, pero a final de cuentas es suficiente para hacer una imputación. El 
comandante Cinco acusó a Mireles el jueves pasado de actuar de manera irresponsable en Chuquiapan, cerca de Caleta de 
Campos, municipio de Lázaro Cárdenas, donde su gente, que encabezaba un guardia comunitario conocido como El Plátano, 
asesinó a cinco autodefensas que se encontraban desarmados en una barricada. Eso ocurrió el pasado 28 de abril, cuando un 
grupo de autodefensas salió de Caleta de Campos hacia Chuquiapan, allí se encontraban cinco autodefensas locales y, según 
testigos, El Plátano disparó contra ellos y fue mentira que se trató de un enfrentamiento. Autodefensas y elementos federales 
partieron en tres helicópteros, dijo Estanislao Beltrán, Papá Pitufo, antes de subir a la nave. Junto con él iba Alberto Gutiérrez, 
comandante Cinco, así como guardias comunitarias que ya forman parte de la policía rural; fueron trasladados de 
Tepalcatepec a la zona serrana para apoyar el operativo que pretende detener a Servando Gómez, La Tuta, líder del cártel de 
Los caballeros templarios. También la noche de este viernes, cerca de la tenencia de La Mira, municipio de Lázaro Cárdenas, 
hubo un enfrentamiento entre fuerzas federales e integrantes del crimen organizado. (Ernesto Martínez, primera plana) 
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Excélsior-Reynosa vive otra jornada violenta; enfrentamientos dejan 9 muertos en Tamaulipas: Una nueva 
jornada violenta en Reynosa dejó como saldo seis personas muertas, una de ellas militar, y al menos tres bloqueos en calles 
de la ciudad fronteriza, según el Grupo de Coordinación Tamaulipas. Además, en Tampico, un enfrentamiento entre civiles 
armados causó la muerte de tres personas. El gobierno de Tamaulipas anunció una cuenta de Twitter para dar a conocer 
alertas tempranas sobre violencia. Tiroteos matan a 9 en Tamaulipas. En las ciudades de Reynosa y Tampico, en 
Tamaulipas, hubo enfrentamientos entre elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)  y civiles armados; el 
saldo fue de ocho agresores y un militar muertos, además se presentaron al menos tres bloqueos en importantes avenidas. A 
través del Grupo de Coordinación Tamaulipas se confirmaron estos acontecimientos en momentos distintos, con los 
resultados mencionados, además del aseguramiento de vehículos  blindados y armas. A las 9:15 horas de ayer y en 
seguimiento a una denuncia ciudadana, personal castrense llegó a un domicilio ubicado en la colonia Las Fuentes, donde 
fueron agredidos. Al repeler la agresión, dieron muerte a uno de los atacantes, aunque lamentablemente un miembro de las 
Fuerzas Armadas cayó herido y falleció posteriormente mientras recibía atención médica. Como consecuencia de este hecho, 
el grupo delincuencial realizó tres bloqueos en las principales avenidas de la localidad, para lo cual se valieron de camiones de 
carga, del transporte público urbano y de particulares. Ante esos bloqueos, los cuerpos de seguridad, estatales y federales 
reaccionaron de inmediato y los retiraron poco después de las 11:30 horas. A esa misma hora, personal de la Sedena que 
realizaba patrullaje en un ejido de Reynosa fue atacado por civiles armados, se desató una persecución que culminó con un 
enfrentamiento y saldo de cuatro agresores muertos, así como  aseguramiento de cuatro armas largas y una granada. 
Finalmente, a las 12:00 horas, personal militar ubicó una casa de seguridad en el fraccionamiento Los Cerros, donde aseguró 
cuatro camionetas, un automóvil BMW blindado, cuatro armas largas y diversos cargadores y cartuchos. A través de la cuenta 
de twitter @SSPTAM las autoridades dieron a conocer un ataque entre civiles armados casi a las 15:00 horas, en las avenidas 
Hidalgo, Valles y Faja de Oro, Tampico, donde se reportan tres muertos presuntos delincuentes. Durante los últimos días, 
esta localidad fronteriza ha sufrido diversos acontecimientos de violencia, apenas el pasado 6 de mayo, también se 
registraron, bloqueos, enfrentamientos y detonaciones en diversos puntos de la ciudad. Fueron los usuarios de redes sociales 
quienes a través de mensajes generaron las alertas correspondientes para evitar que la población circulara por las avenidas 
donde ocurrían hechos violentos. De acuerdo con los reportes de Twitter y Facebook de habitantes de Ciudad Reynosa civiles 
armados bajaban a la gente de sus vehículos, fueran particulares, de transporte de carga o camiones y microbuses del 
transporte público para cerrar el paso en las arterias. Un día anterior, el 5 de mayo, en diversos operativos implementados 
por personal del Ejército mexicano logró la detención de 13 presuntos delincuentes, a quienes también les decomisó 
armamento y diversos artículos. En uno de ellos se atendió una denuncia ciudadana, respecto de una casa de la colonia 
Rancho Grande de Reynosa, donde había personas que se comportaban de manera sospechosa y estaban armadas. Una 
segunda acción, pero en calles de la colonia Juárez, de esa localidad permitió detener a tres individuos más, quienes al ser 
aprehendidos por el personal militar admitieron realizar actividades de halconeo. Alertarán por Twitter a los ciudadanos 
sobre violencia. El gobierno del estado de Tamaulipas presentó ayer viernes la cuenta oficial de twitter @SSPTAM a través 
de la cual darán a conocer hechos violentos y contingencias que pongan en riesgo a la población. Luego de las constantes 
demandas de la ciudadanía tamaulipeca a las autoridades, por información actualizada que permita evitar los riesgos cuando 
se registran enfrentamientos y bloqueos, entre otros casos; la administración estatal respondió con este nuevo sistema de 
alertamiento. Los secretarios general de Gobierno, Herminio Garza Palacios; de Seguridad Pública, Arturo Gutiérrez García, y 
el procurador General de Justicia, Ismael Quintanilla Acosta, además del coordinador general de Comunicación Social, 
Guillermo Martínez García, en conferencia de prensa dieron a conocer esta nueva herramienta al servicio de los tamaulipecos. 
A partir de hoy (ayer) atendiendo la petición ciudadana de los últimos días, se ha procedido a aperturar una cuenta oficial de 
twitter @SSPTAM donde se va a informar a la ciudadanía de alertas tempranas que pudieran estar sucediendo en cualquier 
parte de estado”, dijo Garza Palacio. La cuenta está en marcha a partir de este viernes y estará a cargo de la Secretaría de 
Seguridad Pública, que además de advertir situaciones de riesgo fomentará la denuncia responsable. Esta cuenta dispondrá 
de tres elementos fundamentales: la ubicación geográfica del evento o contingencia con un mapa que permitirá su 
identificación; el espacio de tiempo en que se está suscitando el conflicto, desde que empieza hasta que termina y cuando ya 
exista la presencia de las autoridades. Las autoridades señalaron que además de situaciones relacionadas con la inseguridad 
se proporcionará información de todo hecho que represente un riesgo a la comunidad. En el caso de tratarse de un hecho de 
violencia, el Secretario General de Gobierno dijo que posteriormente se dará a conocer oficialmente los detalles del mismo, 
incluyendo levantamiento de cuerpos, decomiso de armas, entre otros. La cuenta se activó por instrucciones del Gobernador 
Egidio Torre Cantú como parte del replanteamiento y reforzamiento a la estrategia de seguridad pública, además de ser una 
petición muy sentida de la sociedad civil, dijo. Por su parte el Secretario de Seguridad Pública Estatal, general Arturo Gutiérrez 
García, detalló que a través de la cuenta Twitter@SSPTAM se informará sobre cualquier situación de riesgo que se presente 
en el Estado, una vez que se recabe la información a través de todas las líneas oficiales ya establecidas. Aclaró que también 
se informará a la población sobre otras contingencias que pongan en riesgo a la ciudadanía o que compliquen las vialidades y 
tramos carreteros del estado. (Héctor González, primera plana) 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   N A C I O N A L E S 
Milenio-Trascendió… 
 
 
:Que son más de siete los alcaldes michoacanos cuyos pasos son seguidos muy de cerca por sus presuntos vínculos con el 
crimen organizado, pero, para evitar otro michoacanazo, los expedientes se están armando con sumo cuidado. 

El fin es evitar cualquier resquicio por el que pudieran diluirse las pruebas y generar otro bochornoso desenlace; en tanto, 
dicen que seguramente en las próximas semanas se sabrá o al menos se tendrán más datos sobre la identidad de estos siete 
presuntos narcoalcaldes. 

 

:Que, debido a la negociación de la reforma político-electoral, será hasta la próxima semana cuando en el PRD se defina la 
agenda para la gira nacional que encabezará Cuauhtémoc Cárdenas para reunir las firmas necesarias a fin de solicitar una 
consulta ciudadana en materia energética. 

Y es que el grupo que coordinará estas giras está conformado por diputados, senadores, el dirigente nacional, Jesús 
Zambrano, y el secretario general, Alejandro Sánchez Camacho, quienes mantienen como prioridad la negociación de la 
reforma en el Senado. 

 

:Que en el periodo extraordinario que realizará el Congreso de la Unión esta semana, la Cámara de Diputados tendrá una 
sesión de poco más de dos horas para aprobar la ley que envió el presidente Enrique Peña Nieto sobre delitos electorales. 

Al término de la sesión se anunciará un receso hasta que los senadores desahoguen las leyes secundarias de la reforma 
político-electoral, lo que, estiman, puede tardar varios días. 

 

:Que en la UACM las cosas están tan enredadas, que incluso el recién nombrado rector Hugo Aboites no tenía certidumbre 
sobre el momento en que tomaría posesión del cargo. 

Fue designado la noche del jueves, pero sin visos de claridad acerca de cuándo podría instalarse en su nueva oficina. 

 

:Que el procurador capitalino, Rodolfo Ríos, fue halagado por la cantante Yuri, quien se presentó al desayuno que la 
PGJDF organizó para las madres que laboran en esa dependencia con motivo del 10 de mayo. 

La artista agradeció públicamente la atención que el funcionario ha tenido con ella, luego de la muerte de su hermano en un 
accidente vehicular: “Rodolfo, amigo, muy amigo de la familia, gracias por lo que has hecho por mí y por mi familia”. 

Ante esto el procurador solo sonrió y se sonrojó... 

 

(Redacción, página 02) 
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El Universal-Bajo Reserva… 
 

UNA ANOTACIÓN de tres puntos registró Carlos Slim, y le estarnos hablando de basquetbol. ¿De qué se trata?, se preguntará 
usted. El empresario, de origen libanés, encestó en el país de sus ancestros. El presidente de Líbano, Michel Sleiman, 
inauguró hace unos días en la ciudad de Byblos, en la costa norte del país, la ciudad deportiva que lleva, ¡claro!, el nombre 
del mandatario. Las instalaciones incluyen una arena con una cancha de basquetbol que tiene el nombre de Carlos Slim. En 
las imágenes publicadas por el diario libanés L'orient le jour se lee en grandes letras blancas el hombre de negocios 
mexicano. ¡Alf Mabrukt! algo así como muchas felicidades en árabe, nos comentan.  

 

INTEGRADO A UN grupo de funcionarios mexicanos que viajan por América Latina, el director del Centro de Investigación y 
Seguridad Nacional, Eugenio Imaz, ha establecido contactos importantes para intercambiar información y generar esquemas 
de colaboración en materia de inteligencia para el combate a las mafias del crimen organizado que operan en el continente. 
Por lo pronto, amarró reuniones con sus contrapartes en Perú, para reforzar los mecanismos bilaterales en ese terreno. El 
abanico se podría ampliar en una visita del presidente Ollanta Humala a México en julio, que actualmente preparan la 
diplomacia mexicana y peruana, nos comentan. 
 

AGENTES FEDERALES pusieron la lupa en algunos jueces y magistrados, denunciados por funcionarios del Poder Judicial. La 
POR abrió las investigaciones, de acuerdo con datos del procurador Jesús Murillo Karam, quien se reservó detalles de los 
presuntos delitos. Sobre el más reciente caso documentado por EL UNIVERSAL de la red que tejió Juan José Rojas Cardona, 
"Zar de los Casinos", con jueces y magistrados, don Jesús explicó que el Consejo de la Judicatura Federal todavía no presenta 
una denuncia formal. Pero el Ministerio Público Federal puede abrir el expediente, de un momento a otro, nos dicen. 
"Nosotros intervendremos cuando se tenga la evidencia posible", dijo el hidalguense.  

 

DESPUÉS DEL resbalón y los malabares por aclarar el tema de las mujeres en el padrón de Oportunidades, Rosario Robles 
estuvo ayer muy sonriente en Los Pinos. Durante la ceremonia que realizó la Presidencia con motivo del Día de las Madres, 
saludó al presidente Enrique Peña Nieto y ella simplemente suspiró con el trato que le dispensó el mandatario. Y hablando de 
doña Rosario, quien fue jefa del gobierno del Distrito Federal, soltó una serie de cifras del trabajo de la Sedesol en la capital 
del país y remató con un "estamos cumpliendo con las mujeres del Distrito Federal, señor Presidente". ¿Se meterá en otra 
bronca?  

 

LAS LEYES secundarias en materia electoral siguen trabadas en el Senado. La mesa asignada para las discusiones topó con 
pared, con muchos puntos sin solución, como las candidaturas comunes y el financiamiento, que el PRI ha dicho que no 
aceptará de ninguna manera y bajo ninguna circunstancia. Si el domingo sigue la confrontación, nos dicen, la decisión se 
puede llevar a comisiones unidas y, si la inercia sigue, pues iría entonces al pleno. Suena simple, pero ello representa que los 
coordinadores del PRI, Emilio Gamboa: del PAN, Jorge Luis Preciado: y del PRD, Miguel Barbosa, busquen una solución. Lo 
que puede usted dar por hecho es que no habrá en la ley candidaturas comunes, que es corno criptonita para el priísmo. 
 
 
(Redacción, página 02) 
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Reforma-Templo Mayor… 
 

MUCHOS PANISTAS se hacen una pregunta en estos días: ¿qué va a pasar si la diferencia entre Ernesto Cordero y Gustavo 
Madero es de, digamos, un 0.6 por ciento, como ocurrió en la elección presidencial de 2006? PORQUE la posibilidad de que la 
elección del nuevo dirigente del PAN termine en tribunales trae nerviosos a blanquiazules de todas las corrientes, pues ven 
muy poco margen de negociación. LAS DESCALIFICACIONES entre los contendientes han provocado que los puentes entre los 
equipos de ambos estén más rotos que las promesas de que sería una contienda de ideas y no de ataques. DE AHÍ que en los 
"Cuartos de Guerra" nunca mejor usado el término del calderonista y del chihuahuense se han planteado escenarios de un 
largo pleito legal en varias instancias, incluido el Tribunal Electoral federal. ASÍ LAS COSAS, a ver si no ocurre que en vez de 
una "Operación Cicatriz", la elección del domingo 18 de mayo acaba con una "Operación Amputación".  

 

UNA RECOCHINA DUDA surgió en Michoacán a raíz de que se diera a conocer que José Manuel Mireles es investigado por su 
posible conexión con cinco asesinatos. ¿CÓMO es que el hombre arropado por el gobierno federal después de su accidente 
aéreo, a quien trasladaron en una aeronave de la Policía Federal, le pagaron sus cuentas médicas y le dieron escolta y hasta 
vehículo blindado, ahora va a resultar un asesino? Y NO UN MATÓN cualquiera, pues existe la versión de que podría haber 
una foto de Mireles posando con la cabeza de uno de los muertos como trofeo. ¿SERÁ que en el gobierno federal les falló. 
Otra vez la inteligencia y le dieron trato privilegiado a uno de los más malos entre los malos o que les incomodó la postura 
crítica de Mireles hacia el comisionado Alfredo Castillo? Es pregunta que no viene armada.  

 

CON LA NOVEDAD de que el gobernador de Chiapas, Manuel Velasco, es toda una figura política... ¡en Puebla! AL MENOS así 
es como lo ven en la alcaldía de la capital poblana, a cargo del panista Antonio Gali Fayad, quien hoy le entregará una copia 
de la Cédula Real de la ciudad al mandatario verde. LO RARO es que la tradición marca que ese reconocimiento se le otorga a 
personajes destacados de la vida nacional o internacional por sus aportaciones en diferentes disciplinas. ENTRE quienes la 
han recibido destacan, por citar a algunos de los más recientes: Luis H. Álvarez, Rigoberta Menchú, Cuauhtémoc Cárdenas y 
Elena Poniatowska Y NO ES por hacer menos al joven gobernador chiapaneco, pero la opinión generalizada en Puebla es que 
el reconocimiento más importante que da el ayuntamiento de la Angelópolis como que nomás no le ajusta bien.  

 

CUENTAN que en la Femexfut están buscando un patrocinador que les ayude a pagar el exceso de equipaje en el viaje a 
Brasil del técnico nacional Miguel "El Piojo" Herrera. Y ES QUE hasta ellos reconocen que llevará "maletas" de más. 
 
 
(Redacción, página 10) 

 


